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会長挨拶

司会：　髙村勝則君　

新井君、石井君、伊丹君、岡君、加藤（貴）君、高橋（麻）君、

小林君、杉橋君、土屋（和）君、土屋（巧）君、服部君、藤川君、

三輪君、矢岸君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君　）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

３３/３８　　 　　　８６．８４%       ３４/３８　　 　　　８９．４７%

２５/３９　　 　　  ６４．１０%　　　　　　　　  　　　　　４０名

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

ロータリー月間『母子の健康』　

第2回目の本日は、『ロータリーの友』に掲載された記事の

中からいくつかご紹介いたします。

まずは『おむつバンク』です。子供のおむつ離れにより余っ

た未開封の紙おむつを地元のベビーホームに寄付をした

ロータリアンの経験からスタートしたプロジェクトです。多年

に渡り活動を継続し、地域に浸透し多くの表彰を受ける活

動に発展しているようです。続いて、『産前産後ケアハウ

ス』を支援しているロータリークラブのご紹介です。核家族

化や地域のつながりの希薄化などで孤立した子育てをせ

ざるを得ない母親からの相談を受け、母子の支援活動を

するケアハウスへベッドや備品などを寄贈し、地域の母子

の支えとなる活動を継続しています。

次は国際奉仕活動のご紹介です。モンゴルにて『生まれ

た命を失わないために』をテーマにした活動です。モンゴ

ルでは新生児死亡率が日本の約１０倍に相当し、分娩時

の助産師の技術または環境の不備により失う命を蘇生技

法を中心とした技能を習得してもらう事により少しでも多く

の命を救うためのプロジェクトです。この活動にはロータリ

ー財団の【グローバル補助金】が活用されています。現在

でも持続可能なプロジェクトとして展開しており、今後も更

なる活動を計画しているということです。

最後に医師であるロータリアンの記事をご紹介します。

（日本における出産前後の母子の死亡率は1950年の１０万

人に対し１６１人であったものが２０１３年には４人にまで激減

するとともに早期新生児の死亡率も同様に激減しており、

そのレベルは世界最高水準です。しかし、近年の『母子

１．来週はガバナー補佐訪問です。

２．篠木喜世さんより退会申し入れがあり、先週の理事会で

承認されました。

幹事　原兄多君

幹事報告

の健康』に関する問題は、出産後の子育て環境、子供の

貧困状態（日本の子供の７人に１人が該当する極めて悪

い状態）です。

私たちロータリアンは、廃棄食品を活用する「フードバン

ク」活動や全国に広まってきている「こども食堂」への支

援事業へ向かい合い協力すべきではないでしょうか！

子供を貧困から救い「心の健康」が得られるような『子供

の居場所づくり』に協力をしましょう。

当クラブの３本柱支援の一つである『こども食堂支援』へ

のご協力を引き続きよろしくお願いいたします。

委員会報告

親睦活動委員会

8月17日土曜日、せせらぎ三島ロータリークラブ夏の家

族例会を開催致します。三島大祭りの農兵節パレード

に参加しての家族例会としたいと思ってますので皆様

ご協力お願い致します。三島の街を盛り上げましょう



スマイルボックス

山本良一君：仲原会長、原幹事年度、好調なスタートで

す。本年度宜しく願います。

野村諒子君：雨の中、ご苦労様です。大雨は今の日本ど

こでも降ります。災害への備えを気をつけましょう。

大川泰君：はじまりました、仲原会長、原幹事年度。1年

宜しくお願いいたします。

杉山寿美子君：新年度早々かぜをこじらせ肺炎になりま

した。皆様もご自愛くださいませ。今日はコロナで他界し

た父の誕生日、あの世で夫・隆とお祝いしている事と思い

ます。

入江俊介君：前回は盛大に祝ってくださいましてありがとう

ございました。地域発展の為尽力します。

中村徹君：仲原年度が先週より始まりました。1年間よろし

くお願い致します。会長挨拶ではクラブ40周年に向けて

「寺子屋」を更に充実させる意気込みを感じました。更な

る会員増強と奉仕活動の充実に期待します。

※紙面の都合で残りの委員会は次号に掲載します。

クラブ奉仕委員会クラブ協議会

親睦活動委員会　　　　　　　　　　　　　　　委員長　大川泰君

仲原会長にお声を掛けて頂きましてこの度2024～25年度の親

睦活動を委員長としてスタートさせます大川です。どのような1

年になるのか自分も楽しみな所です。仲原会長の気持ちを

しっかりと委員会メンバーに伝え楽しみながら緊張感を持って

来年の6月には有終の美を飾りたいと思っております。今年は

新しい事にチャレンジをして色々な事を経験をしたいと思いま

す。委員会メンバー全員の笑顔を作るのが委員長の1番の仕

事だと思ってます 1年間どうぞ宜しくお願い致します。

職業奉仕委員会　　　　　　　　　　　　　　　委員長　杉橋聡君

今年度の職業奉仕委員会は、地区との合同奉仕活動の窓

口となり、他クラブとの連携を図って参ります。職業奉仕への

理解を深めるべく活動したいと考えております。

よろしくお願いいたします。

なお、本日皆様のお手元にお配りしました資料は、三島市立

山田中学校にておこなう「職業講和」の講師依頼の文書にな

ります。こちらは学校からロータリークラブを通して依頼があっ

たものではありませんが、地域のメンバーを通して情報提供が

ありました。配布資料には６月２１日までに回答をという趣旨が

記載されておりますが、まだ回答受付可能とのことです。職業

奉仕の一環として、山田中学校での講話をいただけるメンバ

ーは、杉橋または服部光弥さんまでご一報ください。

どうぞよろしくお願いいたします。

研修委員会　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　米山晴敏君　

　

今年度から新設された研修委員長に任じられました。よろしく

お願いします。服部クラブ管理運営委員長のサポートして行

きます。各委員会の活動がスムースに進むお手伝い、そして

新しい会員さんのレベルアップのお手伝いをして行く委員会

です。3つの目的と1つの目標を持って委員会を進めて行きた

いと思います。

1つは5年未満2020年以降に入会された会員に、ロータリーを

知って貰い、ロータリーの基本理念を理解して貰い、ロータ

リーに愛着を持ってもらうための研修会を適時開催して行きま

す。

2つ目は各委員長に2620地区はもとより、地区外のクラブ委員

会の活動内容や例会内容を紹介して、委員会活動する時の

選択肢を増やす提案をして行きます。

3つ目はメーキャップの推奨をして行きます。他クラブの例会

を知る事と多くのロータリアンと出会い、職業奉仕の機会を作

るために、その段取りと世話係をして行きます。 

（メーキャップとは他のロータリークラブ例会に出席する事で

す。それにより先程言いました、他クラブを知ること、出会いと

職業奉仕の機会を広げること、そして当クラブの例会を欠席

した時にメーキャップすることでクラブの出席扱いになります。

それがメーキャップです）

最後になります。

目標は2016年規定審議会で認められたクラブの『ビジョン』、

『戦略計画』、そして今年からの『3Year Rolling Target plan』

の内容について理事会メンバーと懇話会メンバーに説明をし

て、どう進めて行くのか、一緒に協議をして、方向性を示すこ

とが目標です。1年間ご協力をお願いします。

広報IT委員会　　　　　　　　　　　　　　　委員長　伊丹雅治君

IT部門では仲原会長から業務効率化のお題をいただいてお

りますので、ITに詳しい加藤副委員長のお力に頼らせていた

だき、吉村委員、杉橋委員、宮澤委員とも力を合わせ、山口

辰哉パスト会長にアドバイスをいただきながら適宜進めていき

たいと考えています。すべてをデジタル化するというよりも、デ

ジタルを活用したいという方の選択肢を増やすという方向で

考えさせていただければと思います。また、広報部門ではSNS

での情報発信に加え、マスメディアにも協力を求め、せせらぎ

三島ロータリーの発信に努めてまいります。皆様のご協力をお

願いいたします。

会計　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　高橋大輔君

二つの事をやっていきたいと考えております。

一、クラブの収支や、各予算がどれだけ使われどれだけ残っ

ているか、会長幹事及び必要であれば理事会に月単位で報

告したいと考えております。

二、四月の卓話等を利用し、パスト会長の方々以外にもクラ

ブの会計を知ってもらう一年にしたいと考えております。

皆様の御協力を宜しくお願い致します。

クラブ細則検討委員会　　　　　　　　　　　委員長　中村徹君

クラブ細則検討委員会はこの1年間クラブに人を引き付け、

新たな魅力あるクラブに作りを目指して、クラブ細則、内部規

定改訂作業を行いたいと思います。この1年間皆様のご協力

をよろしくお願い致します。

1，昨年度の会計監査が近いうちにあるかと思います。この機

会をとらえ、昨年度会計、会計監査、今年度会計、会計監査

とコミュニケーションを取りながら、当クラブの入会金、会費、

予算案を含めた財務について、細則、内部規定夫々の見直

しが出来ればと考えています。

2，今年度理事役員会および委員会の構成表が大幅に変更

になりました。構成表に則した細則、内部規定の事細かな見

直しが会長、副会長、幹事、副幹事とコミュニケーションしな

がら、出来ればと思います。


